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5 Prochaine réunion le 29/03/2006 2

1 Élection du nouveau bureau

1.1 Déroulement de l’élection

Rappel : L’élection du nouveau bureau se fait par les membres du CA dont les candidats sont
eux-mêmes issus.

Les candidatures qui étaient à envoyer sur la mailing-list gestion@resel.enst-bretagne.fr étaient les
suivantes :

– Grégoire Péan pour le poste de Président.
– Julien Renaud pour le poste de Secrétaire.
– Thomas Villaren pour le poste de Trésorier.

Le vote s’est déroulé à main levée. Toutes les personnes notées présentes ci-dessus ont voté excepté
Jérémie Corbier (non membre du CA) et Mathieu Perceau (qui, par son retard, est arrivé après le
vote)

1.2 Résultats

– Grégoire Péan a été élu pour le poste de Président par 1 voix contre et 8 voix pour.
– Thomas Villaren a été élu pour le poste de Trésorier par 8 voix pour et 1 abstention .
– Julien Renaud a été élu pour le poste de Secrétaire par 8 voix pour et 1 abstention .
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Compte-rendu de réunion ResEl 23 mars 2006

2 Bilan des activités

2.1 Machine de sauvegarde

Un des quatre disques durs SATA 200 Go de la nouvelle machine de sauvegarde padova, pas encore
opérationnelle, a du être remplacé et ce gratuitement par le fournisseur suite à la constatation d’un
dysfonctionnement.

2.2 Problème de lenteur du DNS

Le probleme a été identifié comme venant de Noboot...

2.3 Communication sur IRC

Les personnes op sur IRC ont été restreintes afin de faciliter la clarté de ce statut à la relève.

3 Tâches à accomplir

3.1 Problème au I4-308

L’accès au réseau dans cette chambre semble ne plus être accessible, il a été décidé d’aller tester
la prise après la réunion et contacter la DISI en cas de problème sur le câble ou la prise.

3.2 Création de compte sur trac et ResElAdmin2

Tous les nouveaux membres du CA vont rapidement avoir les droits pour ces pages.

4 Conseils au nouveau bureau et CA

4.1 IRC

Il a été décidé que la présence de tous les nouveaux sur IRC soit rapidement effective car jugée
indispensable pour la communication entre membres et en cas de problèmes. Ceux-ci doivent enregistrer
leur pseudo afin que les admins puissent être passés ops.

4.2 Reprise des permanences

Il devra être décidé la fréquence et le roulement des éventuelles permanences remises à l’ordre du
jour du fait qu’un PC sera bientôt en place dans le local.

4.3 Les clés

La passation des clés des locaux a été faite : chaque membre du nouveau bureau a eu un trousseau
et le trésorier a eu la clé de la boite aux lettres du fait que le courrier du ResEl lui est très souvent
destiné (relevés de compte, cotisations...).

4.4 Infos sur wiki

Il semble aussi indispensable que les nouveaux membres lisent bien tous les statuts des différents
membres de l’association en particulier les membres du nouveau bureau si ce n’est pas encore fait. De
même le wiki est l’outil incontournable pour la transmission du savoir des administrateurs précédents
et pour le démarrage de la nouvelle équipe.
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4.5 Organisation

Si la communication quotidienne passe par IRC, il est conseillé de faire des réunions fréquentes (de
l’ordre de une tous les 15 jours) en particulier pour toutes les prises de décisions.

5 Prochaine réunion le 29/03/2006

Dans la mesure où la passation sur le papier soit le plus rapide possible pour éviter un flou trop
important sur l’association, la prochaine réunion aura lieu Mercredi 29 mars)
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